

Un marché de Noël au clair de lune



Vincent Gaboriau devant les enfants et les parents

Le marché de Noël, organisé par l'école Dominique-Savio, vendredi dernier, a bénéficié d'un magnifique clair de lune.

Deux points forts ont marqué, la semaine dernière, le marché de Noël de l'école Dominique-Savio : au titre du Téléthon, un envol de ballons montés droit dans le ciel ; la dépose de documents dans un parpaing qui sera scellé dans un des murs du bâtiment, actuellement en construction.

Le directeur de l'école, Damien Froger, a expliqué la démarche

qui a conduit les enfants à la rédaction de messages, glissés dans un tube. Il a lu et surtout fait lire ces vœux par leurs auteurs, depuis ceux des plus petits (des dessins) jusqu'aux plus grands.

Ces messages demandent une vie meilleure, moins polluée, avec une maison pour tous et la possibilité d'aller à l'école pour tous les enfants. L'un a évoqué sa famille dont au moins trois générations ont fréquenté l'école, les autres leur désir d'être joueur de football ou jockey. Cette séquence s'est

accompagnée d'un chant qui souhaite un monde meilleur.

Le merci du président

Le président de l'OGEC, Vincent Gaboriau, a remercié les parents à l'initiative de ce marché et qui sont venus très nombreux. Le vin chaud et les crêpes ont réchauffé les corps.

De nombreux produits ont été proposés à la vente : miel et produits dérivés, jus de pommes, sirops, des fleurs, des livres et des objets fabriqués par les parents, les enfants et les enseignants.